



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Die Reich Christi-Mission.

Die Reich Christi-Mission

Der Missionsgedanke empfängt seine ganze Größe und Wichtigkeit vom Reich-Christi-Gedanken. — Weil die Mission in besonderer Weise dem Welt-Königreiche Christi dient, das Reich der Wahrheit und Gnade, der Liebe und des Friedens bis an die Grenzen der Erde trägt, darum ist sie so inhaltsgroß und folgewichtig! — Der Reich Christi-Gedanke zählt nicht bloß zu den „großen Gedanken“ — nein, er ist der große — ja größte Gedanke überhaupt! — — Denn im Gesamtreiche Christi erkennen wir den allesumfassenden Gottesgedanken, die Summe und Fülle aller Werke des Allmächtigen, Ewigen, Unendlichen! — — Noch Größeres gibt es nicht. — Darum gehört die Pflege und Ausgestaltung der gründlichen Reich Christi-Wissenschaft zu den fundamentalen, wirksamsten Hilfsfaktoren der Mission. Es wäre wohl ebenso leicht als nutzreich für jede Missionszeitschrift in Europa und Amerika, die gewiß zeitgemäße Rubrik: „Für Christi Reich und Königtum“ einzuführen. Nur eine oder eine halbe Seite in jeder Nummer, wie es z. B. die internationale „Schildwache“ in Basel echt katholischen Geistes und ständig wachsenden Einflusses tut, genügt. — Nicht viele Worte, sondern wenige, inhaltswichtige Sätze geben hier den Ausschlag. Diese Einrichtung könnte mit den Jahren sowohl der Heimat- als Heidemission wesentlichste Dienste leisten.

Katholische Aktion ist der Zusammenschluß aller Katholiken, welche im Geiste der Kirche und mit den Organen derselben, das sind Papst, Bischöfe und Seelsorger für die Verchristlichung des Familien- und Gesellschaftslebens tätig sind.
